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Ein Leit-Bild ist ein Text.

Dieser Text ist für  

Menschen:

– die bei uns arbeiten

– �die etwas über die NE.W  

erfahren wollen

Wir nehmen  

Selbst-Bestimmung  

wichtig. 

Selbst-Bestimmung heißt:

Jeder Mensch entscheidet  

für sich selbst.

Wir nehmen  

Gleich-Berechtigung  

wichtig.

Gleich-Berechtigung heißt:

Alle Menschen haben  

die gleichen Rechte.

Alle arbeiten ohne  

Unterschiede miteinander.

Wir bei den NE.W behandeln 

uns gegenseitig mit Respekt.

Respekt bedeutet:

Man achtet die andere Person.

Man bekommt bei uns Hilfe.

Zum Beispiel wenn man auf  

dem allgemeinen Arbeits-Markt  

arbeiten will. 

Allgemeiner Arbeits-Markt  

bedeutet:

Man hat eine Arbeit  

außerhalb von den NE.W.

Die Menschen in den NE.W  

leisten gute Arbeit. 

Wir in den NE.W prüfen oft:

Was können wir bei  

unserer Arbeit noch  

besser machen?

Wir verbessern immer  

wieder unsere Arbeit.

Wir bei den NE.W stellen  

die Menschen in den  

Mittel-Punkt.

Das bedeutet:

Die Menschen sind das  

Wichtigste für uns.

Wir nehmen Mit-Wirkung 

wichtig.

Mit-Wirkung heißt:

Bei uns bestimmen die 

Menschen mit.

Wir sagen NEIN  

zu Gewalt.

Alle Menschen in den NE.W  

sind freundlich zueinander.    

In den NE.W gibt es:

– �verschiedene Arbeits-Plätze

– verschiedene Angebote

NEIN!


